

# 令和4年度 津幡高校通信 (第2号)



津幡高校HPのQRコードです。日頃の学校生活の様子が盛り沢山です。是非、ご覧下さい！ (^o^)/

## <はじめに>

新学期がスタートして、約2か月が経ちました。新入生もようやく学校にも慣れてきたのではないのでしょうか？

さて、この第2号は主に5月中に行ったことを中心にご紹介いたします。

## <挨拶、校歌・応援歌練習>

5月2日(月)、5月11日(水)



今年度も、昨年度と同様に第一体育館と第二体育館にそれぞれ1年生と2年生の学年に分かれて集まり、生徒会執行部を中心に2m以上の間隔を確保して行われました。

1・2年生にとっては、来年度(令和5年度)に100周年を迎える津幡高校の校歌・応援歌をロズさみ、歴史と伝統を感じることができるよい経験になったのではないかと思います。



## <公開授業、PTA総会、進路説明会、学年懇談会>

5月7日(土)



公開授業が行われ、あわせて、PTA総会、進路説明会、学年懇談会が行われました。コロナの感染が拡大中でしたが、十分配慮しながら実施いたしました。お陰様で、授業見学やPTA総会等にはたくさんの保護者の方にご出席していただき、本校の教育活動について関心を持っていただいていると感じました。



## <遠足>

5月10日(火)



雨天中止や新型コロナ影響で開催できなかった遠足が、平成30年以来4年ぶりに行うことができました。1年生「うのけ総合公園」、2年生「ホリ牧場」、3年生「俱利伽羅不動寺」と、それぞれが片道約7~9kmぐらいの道のりを歩きました。天候にも恵まれ、疲れた中にも達成感と充実感を感じることができたのではないのでしょうか？(※写真は次のページにも続きます)





## <第7回 里山を守る「タケノコ切り」ボランティア活動>

5月11日(水)

この日の放課後に、生徒会主催のボランティア活動である、第7回里山を守る「タケノコ切り」ボランティア活動を実施しました。この活動がボランティア?と思われる方も多いかもしれませんが、「タケノコを採ること」=「放置される竹を駆除すること」=「里山を守ること」となり、立派なボランティア活動なのです。



## <舎外清掃>

5月13日(金)

天候が危ぶまれましたが、全校生徒による校舎外清掃が無事に行われました。日頃は、校舎内をきれいに掃除していますが、この日は校舎の外に出て清掃にあたりました。



## <石川県総合体育大会・総合文化祭壮行式>

5月18日(水)

1学期中間試験終了後に、生徒会報告会(表彰伝達式)と石川県総合体育大会・総合文化祭壮行式が新型コロナウイルス感染予防対策を徹底した上で行われました。選手の皆さん、応援する生徒・職員、そして選手を支える保護者の皆さん、一丸となって「チーム津幡」として素晴らしい総体・総文にしましょう!!

